

COMUNICADO SOBRE REVISTA NEXO

Managua, a los 23 días del mes de Junio del 2017.

El suscrito Vicerrector de la Universidad Nacional de Ingeniería, informa a la comunidad académica de la universidad:

1. Que la revista científica Nexo tiene nuevo editor ejecutivo. El Dr. Róger Ernesto Sánchez Alonso, profesor titular de esta universidad y ubicado en la Dirección de Investigación.
2. Que luego de que la página web de la revista Nexo fuera maliciosamente violentada a principios de 2017, se concentraron arduos esfuerzos para rehabilitar el sitio. Actualmente el sitio ya está funcionando y todos los artículos desde 2008 ya fueron recuperados y están disponible nuevamente en el repositorio de Nexo.
3. Que el editor de la revista está trabajando en completar la publicación de los números y volúmenes correspondientes al año 2016 y lo que va de 2017.
4. Que a partir de publicado este aviso, queda oficialmente invitada toda la comunidad académica universitaria y externa a la UNI a enviar sus manuscritos científicos. En este sentido, ya hay un anuncio de recepción de contribuciones en la página oficial de Nexo (<http://revistas.uni.edu.ni/index.php/nexo/announcement>).
5. Que todas las contribuciones se deben ajustar a las nuevas políticas editoriales y de estilo de la revista. Estas políticas editoriales pueden ser descargadas de la página oficial de la revista (<http://revistas.uni.edu.ni/Plantilla/Plantilla%20Nexo.docx>).

Agradeciendo la atención prestada, me despido atentamente.

Dr. Leonel Plazaola Prado
Vicerrector de Investigación y Desarrollo, VRID
Universidad Nacional de Ingeniería, UNI
Managua, Nicaragua